

Andrey Kalashnikov

Je m'appelle Azur. Je suis né il y a environ vingt ans dans un pays européen francophone. Quand j'étais petit j'avais une nourrice qui s'appelait Jeanane. Jeanane avait un fils qui était mon meilleur ami de mon enfance. Jeanane a raconté des histoires sur les Fée des Djinnns et son pays dans le Maghreb. Je jouais avec lui tous les jours et je l'aimais comme un frère.

Quand j'avais huit ans mon père méchant envoyé moi à la ville pour ma formation. Aussi il 'a exclu Jeanane et Azmar a la même temps parce que il n'avait plus besoin. Quand j'ai fini ma formation, je suis retourné a chez moi finalement. A ce moment mon père mourra et j'étais libéré.

Maintenant que j'étais libre, j'avais envie de découvrir les pays des Fée de Djinnns. J'ai acheté un bateau et je parti pour le pays des Fée de Djinnns. Il y a eu un très gros ouragan et j'ai fait naufrage dans un nouveau pays. Tous les gens de ce pays détestaient et avaient peur de gens aux yeux bleus. J'ai agi aveugle pour que personne ne voie mes yeux. J'ai découvert un compagnon, Crapoux qui m'a aidé en échange du transport. Je suis allé dans la grand ville pour trouver des informations sur le Fée de Djinnns. Dans la grande ville, j'ai retrouvé mon ancienne nourrice qui était très riche. Aussi, j'ai aussi parlé à Asmar qui me détestait maintenant. Après cette rencontre, j'ai rencontré une princesse et un sage pour obtenir des conseils. Quand je suis allé chercher le Fée de Djinnns, Asmar et moi été forces de travailler ensemble pour réussir. A la fin de l'histoire, j'étais avec la princesse de Fée de Djinn.